





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con declarar de Interés Provincial la "Fiesta de la Tradición 2011" a realizarse desde el día 5 al día 13 de noviembre del corriente año en la ciudad de San Antonio de Areco, provincia de Buenos Aires.

DARIO DURETTI Diputado Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Prov. Bs. As.

03





Provincia de Buenos Aires Konrrable Cámara de Diputados

Fundamentos

Desde hace siete décadas la ciudad de San Antonio de Areco lleva adelante los festejos en conmemoración de la "tradición". Festejos que le permiten a esta ciudad, centro cultural de la tradición, mostrarse al mundo entero.

La particularidad de los festejos conmemorativos constituye un verdadero homenaje al hombre de campo, eje central en torno al cual se desarrollan una extensa variedad de actividades que recrean el pasado y el presente de nuestras tierras. En los últimos años, San Antonio de Areco ha albergado a más de 30.000 personas durante los festejos de la tradición.

La Fiesta de la Tradición es el escenario sobre el que artistas locales y regionales exponen sus obras: artesanías, trabajos en soga, trabajo en platería, trenzados, tejeduría, herrería, cerámica, etc.

Además, se destacan una serie de actividades que incluyen charlas, conferencias, debates en los que participan personalidades de la cultura nacional, concursos literarios y conciertos.

Centro cultural de la tradición, San Antonio de Areco abre sus puertas a una nueva conmemoración de nuestra tradición ofreciendo durante estos días una importante gama de actividades y recreaciones que dan cuenta de la importancia de mantener vivas nuestras raíces.

Por lo expuesto anteriormente invito a mis pares, miembros de este Honorable Cuerpo, a acompañar el presente proyecto, de declaración.

DARIO DURETTI Diputado "

Bloque Frênte para la Victoria H.C. Diputados Prov. Bs. As.

J. 18 J. J.